

**Einfache Anfrage Hartmann-Rorschach:  
«Tonhalle: neue Bestuhlung auf der langen Bank?»**

Mit dem Budget 2015 hat der Kantonsrat unter der Position «6106 Bauten und Renovationen» einen Betrag in der Höhe von 1,25 Mio. Franken für den Ersatz der Bestuhlung und die Verdunkelung des Grossen Saales in der Tonhalle gesprochen. Der Ersatz der Bestuhlung ist dringend notwendig und entspricht einem oft geäusserten Wunsch des Publikums. Angesichts der erfreulich gestiegenen Frequenzen im Konzertbereich und der mannigfaltigen weiteren Verwendung der Tonhalle für Anlässe verschiedenster Art ist eine möglichst rasche Umsetzung des Vorhabens angezeigt. Dies kann jedoch nur in der Sommerpause realisiert werden, weshalb die Planung so rasch wie möglich in Angriff zu nehmen ist.

In diesem Zusammenhang bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie weit ist die Planung für den Ersatz der Bestuhlung und die Verdunkelung des Grossen Saales in der Tonhalle bereits fortgeschritten?
2. Kann damit gerechnet werden, dass der Einbau der neuen Bestuhlung in der Sommerpause 2015 erfolgen wird?
3. Falls nein, weshalb verzögert sich der Ersatz der Bestuhlung und wie soll die Attraktivität der Tonhalle für die Konzertbesucher in der Saison 2015/16 trotzdem gewährleistet werden?
4. Falls aktuell die Planungskapazitäten des Hochbauamtes überlastet sind: Was hindert die Regierung, die Planung und Umsetzung des Projekts für eine neue Bestuhlung der fachkundigen Geschäftsleitung von Konzert und Theater St.Gallen zu übertragen?»

5. März 2015

Hartmann-Rorschach